

【昨日は立冬でした！】

一日一日を大切にしていこう――

昨日は「立冬」、暦の上では冬を迎えるといふのに、日中の気温は十月中旬並みという報道も出ていました。来週からはようやく平年並みになりそうとのこと。ということは、急に冷え込みが強くなつた感じを受けることでしょう。インフルエンザの罹患は落ち着いていますが、油断大敵です。引き続き、うがいや手洗いの励行、必要に応じてマスクを付けるなど、予防に努めましょう。お医者さんでは咳止め薬が不足している等という報道もされていました。ここ三年間、インフルエンザについてほぼ感染が広がらない状態でしたので、免疫力という点においては落ちているということを言われています。私も先日予防接種を受けました。お家の方とよく相談して、必要に応じて受けたのも良いと思います。とにかく今年のインフルエンザはは感染力が高いようですし、他にも咽頭結膜熱や溶連菌感染症等も流行っているようです。用心に越したことはありませんね。

さて、昨日は延期されていた芸術鑑賞会、「平松混声合唱団」の皆様をお招きして演奏会を実施しました。PTAや流山市からのご



支援をいただき実現したコンサートでしたが、プロの合唱は、みんなの心にどのように届いたでしょうか。毎年各地のホールがいっぱいになる合唱団、今年もクリスマスコンサートの準備に忙しい中、南中のみんなのために、無理をお願いしていただきました。みんなの心に何かが残れば、その甲斐があつたというものです。どの曲が印象に残りましたか。私自身もたくさんあるのですが、一番はやっぱり『郷愁歌』、三年生と一緒に歌つてくれたものが一番心に残っています。十一月も間もなく折り返し、三年生と過ごせる時間も段々少なくなりました。そんなことを考えながら、みなさんの歌声を聴いていました。一・二年生にも聴かせたかったなあ・・・。

三年生は今日で期末テストも終わりました。これからは各自の目標に向か、さらに精進することになります。どうか健康に気をつけて、自分の目標に向か、頑張ってくださいね。

張ってほしいと思います。

「冬を制するものは大会を制す」運動の世界ではよく言われることです。厳しい環境の時にどれだけ頑張ることができるか、その積み重ねをたくさん行って、実力につながつていく力を蓄えた者こそが、夏の大会で大きな花を咲かせるのだと思います。いろいろな競技や作品の制作、作業でも次のステップに入ります。みんなの力を結集して、力を確実に蓄えていきましょう。期待しています！

【千葉県中学校駅伝競争大会六位入賞、そして県新人大会へ、更なる活躍を!】

千葉県中学校駅伝競走大会が四日、柏の葉陸上競技場で行われ、二年連続となる六位入賞を果たしました。序盤から最後の最後まで、一進一退のレース展開となり、ハラハラドキドキでしたが、三年生を中心には、本当に頑張ってくれました。翌五日には、市原市で千葉県新人バスケットボール大会の一回戦が行われ、男子バスケットボール部のみなさんは見事に一回戦を突破し、明日からの試合に駒を進めました。またサッカー部も、明日千葉県中学校新人サッカー大会に葛北代表として出場します。女子柔道では佐藤さんがすでに千葉県新人柔道大会で優勝を決めていますし、二年生を中心として、新チームでも好スタートを切っています。その一つ一つが夏の大会へつながるもの。文化部も運動部もそれぞれに、自分たちの目標に向か、頑張ってほしいと思います。